

Alcalde recorrió obras de Infraestructura en las comunas seis y siete de la ciudad

Barrancabermeja, 4 de octubre de 2017. Acompañado por líderes comunales y funcionarios de la Secretaría de Infraestructura, el alcalde de la ciudad, Darío Echeverri Serrano, visitó los proyectos de autopavimentación y las obras de alcantarillado pluvial y sanitario que se ejecutan en las zonas nor y sur oriental de Barrancabermeja.

Entre los barrios Las Granjas y Los Alpes están interviniéndose 400 metros lineales en pavimento, obra que contará con modernas zonas de urbanismo y senderos peatonales, frente a la cual la comunidad manifestó su beneplácito ya que desde hace 32 años esperaban mejoras viales significativas en el sector, que permitiera optimizar la movilidad y el acceso a los barrios. *“Esta obra mejorará la calidad de vida de los habitantes y esto se debe a la gestión de los líderes comunales”*, manifestó el alcalde Darío Echeverri Serrano.

El barrio 20 de agosto también estuvo incluido en el recorrido que realizó Echeverri Serrano, resaltándose en el tramo comprendido entre la diagonal 62ª y la transversal 47ª la intervención de 22 metros lineales para beneficio de 20 familias del sector.

En el barrio Villarelis II etapa en concreto rígido se pavimenta un kilómetro de vía, trabajo en el que intervienen con su mano de obra 35 personas que residen en el sector. *“Desde el año 1998 venimos haciendo gestión, hasta ahora se nos dio la oportunidad, por eso agradecemos al Alcalde que ha sido nuestro apoyo y nos ha ayudado en este programa”*, manifestó Tomás Díaz, presidente del sector.

El desarrollo y la conexión vial también se da entre las comunas seis y siete al concluirse la obra en el tramo de 22 metros lineales en el barrio Barrancabermeja, área que pasó de ser un foco de contaminación y mandrines a una moderna vía de acceso.

Echeverri Serrano invitó a los líderes comunales a que sigan creyendo en el programa de autopavimentación que ha arrojado importantes beneficios en las siete comunas de la ciudad y a perseverar en el mejoramiento en infraestructura en los barrios, para el bienestar de las comunidades.